

Un beau métier

Quand il était petit, Benoît rêvait de devenir vétérinaire pour soulager les souffrances des animaux. Il racontait à tout le monde :

« Plus tard, j'irai dans les maisons, les prés, les écuries pour soigner les chiens, les chats, les chevaux. J'accepterai de travailler la nuit en cas d'urgence ; je m'occuperai bien de toutes les bêtes qui auront besoin de moi. »

Benoît a grandi, il a passé des concours, il a tout réussi et maintenant il est le meilleur vétérinaire de la région. Vous pouvez l'appeler, vous verrez !